

## Dezember 2021

## Nikolausfeier



Auch in diesem Winter musste der Nikolaus sich noch Corona-konform verhalten. Das ist für den Mann in rot aber kein Problem, kam er in diesem Jahr doch einfach mit einer Pferdekutsche auf unserem schönen Gelände vorbei und besuchte die Kinder direkt vor der Tür ihrer Wohnwagen.

Im Austausch gegen kleine Geschenktüten und vieler lieber Worte erntete der gute Mann strahlende Kinderblicke, vorgetragene Lieder und selbstgemalte Bilder. Bitte komm im nächsten Jahr gerne wieder zu uns – dann sicherlich wieder mit Umarmungen!